



Protokoll

Datum:	26.04.2004
Zeit:	ab 13:00 Uhr
Ort:	MZH 6240
Leitung:	Christian und Rafael
Protokoll:	Manuel und Qizhi

Projektplenum 42

Organisatorisches

Ergebnisse:

- nächstes Protokoll: Ronald und Jingfen
- Zu Beginn des Plenums kam Herr Hagedorn zu uns, um uns eine schlechte Nachricht zu überbringen, Ralf, unser Kommilitone und Projektmitglied, hatte sich vor ca. 3 Wochen auf dem Campus das Leben genommen.
- Anschliessend Absprache der Schnittstellen zwischen den Modulen:
Es könnte sich ein Problem mit der Kommunikation ergeben, wenn zwei Clients über denselben auf einen Server zugreifen. diese Frage sollte durch die Gruppen geklärt werden und in der nächsten Woche vorgetragen werden.
- Schadensstatus der Kaffeemaschine:
Dieser Punkt konnte schnell sbgehackt werden, da Shi uns berichten konnte, dass diese Sache durch BKB innerhalb der nächsten Woche geklärt würde.
- Besorgung einer Kamera für die Kaffeemaschine:
Dies wurde Einstimmig angenommen, da eine bessere Kamera nur von Vorteil für unser Projekt wäre.
- Die Frage, was tun mit dem Barcodeleser:
Es ergaben sich vergangene Woche einige Schwierigkeiten, wie sowohl der Barcodeleser und die Mustererkennung parallel zu nutzen seinen, ohne sich gegenseitig zu behindern.
Als Möglichkeiten wurden da folgende vorgestellt:
 1. erst wird nur die Mustererkennung verwendet und der Chiplerer beseitigt nur eventuelle Unklarheiten
 2. Die Mustererkennung und der Chiplerer werden verwendet, wobei der Chiplerer die Fehlerquote senken soll.Nach einer längeren Diskussion wurde sich auf eine etwas geänderte Variante geeinigt:
Die Mustererkennung schickt jedesmal eine ID an die Steuerungsgruppe, wenn sie meint "jemanden zu erkennen, der vor der Kamera steht
Bis zur nächsten Woche sollen die Szenarien der Steuerungsgruppe fertig sein.

- Statusbericht der Gruppe, die die Kaffeemaschine mittels Kabel ansteuern will:
Dieser Punkt wurde wegen dem Defekt der Kaffeemaschine in der vergangenen Woche auf nächste Woche verschoben
- Die Kaffeetassen im Projektraum:
Es gab einen erneuten Aufruf an alle, ihre Kaffeetassen nach dem Gebrauch wieder sauber zu machen
- ausserstudentische Treffen im Projektraum:
Dieses Treffen wurde wegen mangelnder Beteiligung auf Donnerstag verschoben.
- Termin für die Projektfahrt:
Der Termin konnte noch nicht beschlossen werden, da es nicht gelungen ist BKB wegen eines passenden Termins zu befragen und deshalb wurde dies auf nächste Woche vertagt.